

Pide Rusia reunión del Consejo de Seguridad de la ONU



Naciones Unidas, 20 ago (RHC) Rusia solicitó que se celebrara una reunión del Consejo de Seguridad de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) este 21 de agosto, luego de la decisión de Estados Unidos de invocar la reimposición de todas las sanciones de la ONU a Irán.

Horas antes, el secretario de Estado de Estados Unidos, Mike Pompeo, informó en una carta al presidente del Consejo de Seguridad que Washington había iniciado el procedimiento para invocar todas las sanciones de la ONU.

En julio de 2015, Irán y seis mediadores internacionales —Rusia, EEUU, el Reino Unido, China, Francia y Alemania— firmaron el PAIC, que impuso una serie de limitaciones al programa nuclear iraní con el objetivo de excluir su posible dimensión militar, a cambio del levantamiento de las sanciones internacionales.

En mayo de 2018, Washington rompió el pacto y activó varias baterías de sanciones contra Irán con el argumento de que ese país seguía desarrollando armas nucleares.

Un año después de la retirada de EEUU, Irán comenzó a recortar gradualmente el cumplimiento de sus compromisos nucleares ante la falta de avance del resto de los países signatarios para contrarrestar las restricciones norteamericanas.

Reino Unido, Francia y Alemania anunciaron que no apoyarán el pedido de EE.UU. de restablecer las sanciones de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) contra Irán, argumentando que la acción es incompatible con los esfuerzos para apoyar el acuerdo nuclear con la República Islámica.

"A fin de preservar el acuerdo, instamos a Irán a revertir todas las medidas inconsistentes con sus compromisos nucleares y regresar a su pleno cumplimiento sin demora", señalaron las tres naciones europeas en una declaración conjunta.

De inmediato, el secretario de Estado del país norteamericano, Mike Pompeo, acusó a los países europeos de "alinearse con los ayatolás" en el marco de la disputa con Irán.

Los ministros de Relaciones Exteriores del E3, como se conoce al grupo que conforman Francia, Alemania y el Reino Unido, expresaron que Washington salió del acuerdo nuclear llamado Plan de Acción Integral Conjunto (JCPOA, por sus siglas en inglés) el 8 de mayo de 2018 y, por lo tanto, no tiene derecho a exigir una "reversión" de las sanciones de la ONU a Teherán.

Por su parte, Rusia, que también rechazó la medida, solicitó una reunión del Consejo de Seguridad de la ONU "con respecto a los acontecimientos de hoy". El encuentro se llevaría a cabo de forma virtual el viernes, con la participación de los 15 miembros del organismo.

Fuente: Sputnik

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/232210-pide-rusia-reunion-del-consejo-de-seguridad-de-la-onu>



Radio Habana Cuba